



Atropello en calle Rómulo Correa

Pasadas las 18 horas de este miércoles, la conductora de un vehículo Mazda Demio se vio involucrada en un atropello en calle Rómulo Correa esquina Sargento Aldea, en el barrio Prat. La mujer circulaba por la primera arteria de cerro a playa, cuando al aproximarse a la segunda calle, se cruzó intempestivamente un peatón, quien no advirtió la presencia del móvil que se aproximaba por su izquierda. Una ambulancia del Samu trasladó al transeúnte hasta el Servicio de Urgencia del Hospital Clínico para su evaluación médica.